Кут Хуми

Елена Студенцова

**Учение Синтеза**

****

**Второй курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца:**

**Синтез Служащего Изначально Вышестоящего Отца**

**Семнадцатый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

Психодинамика каждого. Октавный Аспект Изначально Вышестоящего Отца.

Метагалактическое мировое тело Отца-человек-субъекта.

Метагалактическая Октава Изначально Вышестоящего Отца.

**Практики**

07-08.06.2025

Кавминводы

**Содержание**

[**Практика №1.** Вхождение в 18 Синтез. План Синтеза каждого. Особенное Изначально Вышестоящего Отца. Парадигма Особенного Изначально Вышестоящего Отца. **3**](#_Toc202541757)

[**Практика №2.** Введение в новую Иерархическую организацию и в новое Иерархическое восприятие ИВО. Стяжание 512 эманаций каждого Иерарха. **8**](#_Toc202541758)

[**Практика №3.** Стяжание Восприятия Изначально Вышестоящего Отца и Правосприятия Изначально Вышестоящего Отца. **11**](#_Toc202541759)

[**Практика №4.** Эфтическое тело. Праэфтическое тело. ИВДИВО - тело Эманации ОЧЗ ИВО. ИВДИВО - тело Праэманации ОЧЗ ИВО. Тело реальности Октавного Космоса Отец-Человек-Землянина ИВО. **14**](#_Toc202541761)

[**Практика №5** Подведение итогов ночной подготовки. Праздничная практика. Переход Планеты Земля на Светлую сторону Силы. Преображение Жизни. **16**](#_Toc202541762)

[**Практика №6** Стяжание 64 пакетов огнеобразов 64 космосов ИВО. Стяжание 64 частей 64 космосов Изначально Вышестоящего Отца. **21**](#_Toc202541763)

[**Практика №7** Стяжание 4096 вариантов восприятия каждой из частей.Стяжание 64 восприятия 64 космосов. Стяжание тела Ученика Иерархии. **23**](#_Toc202541764)

[**Практика №8.** Стяжание 18 Архетипов 18 Космосов. **26**](#_Toc202541765)

**Практика №9.** Отпускание тел в Метагалактическом Космосе. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ре–ИВДИВО Октавы Человека Служащего по реальностям и в видах материи…………………………………………………………………………………………………**28**

[**Практика №10.** Итоговая практика. **30**](#_Toc202541766)

**1 день 1 часть**

*Время 02:23:10-2:59:45*

# Практика №1. Вхождение в 18 Синтез. План Синтеза каждого. Особенное Изначально Вышестоящего Отца. Парадигма Особенного Изначально Вышестоящего Отца.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаемся 18-ричным реализованным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле каждого из нас. И разгораясь в физическом теле ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, как прямым явлением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

*И тут же восприятие, насколько мы воспринимаем Синтез Кут Хуми Фаинь, когда мы синтезируемся, то есть это воссоединённое приятие, принятие, насколько наше восприятие открыто Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

И насыщаясь, заполняясь, уплотняясь Синтезом Кут Хуми и Фаинь в физическом теле, усиляя плотность, однородность Синтеза ядер Синтеза в физическом теле, констатируя факт плотности Синтеза в физическом теле каждого из нас, на которое мы вызываем Синтез Кут Хуми Фаинь. *Помните, подобное притягивает подобное*. И заполняясь Синтезом Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17.344 архетип ИВДИВО.

И вышестоящее тело или тело Синтеза делает шаг и переходит в зал ИВДИВО, привнося физичность в вышестоящее тело каждого из нас. И буквально офизичиваемся в зале Кут Хуми Фаинь, и чем плотнее наша физичность тела Синтеза, тем восприятие более детальное, лёгкое.

*И есть такое понятие редуктивности восприятия, это когда дееспособность из анализа сложить Синтез. Помните, анализ – это разложить на сегменты, а синтез – синтезировать, и попробуйте войти в редукцию**восприятия, когда у вас наоборот всё синтезируется, вы начинаете видеть точечно, воспринимать точечно. То есть это от сложного к простому, от множества к единичному, когда фокусировка взгляда, аппарата зрения, слуха, когда каждая клеточка тела Синтеза сонастраивается на восприятие процессов Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале ИВДИВО. Вот прям буквально постарайтесь сейчас исполнять данную практику, когда каждый шаг вам интересен. То есть вы погружаетесь, углубляетесь в каждый шаг практики. Практика, это внутренняя жизнь, такая же жизненная, как и внешняя. И далее, когда все тело входя в единичность, как в цельность, обостряется конкретикой восприятия Кут Хуми Фаинь. Смотрим, здесь глаза закрыты, там глаза открыты, смотрим на Кут Хуми Фаинь.*

Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь всей 18-ричной концентрацией реализованного Синтеза каждым из нас.

*Вот есть Синтез, который мы накапливаем, а есть Синтез, который мы реализуем. И порой не замечаем, как мы реализуем Синтез. Вот попробуем сейчас уплотниться Синтезом. Представляем, как это воспринимаем. Здесь нет ни хорошего, ни плохого, ни мало, ни много, просто это есть. Подтвердите, что мы это возжигаем. И далее, мы разгораемся в Хум каждого из нас. И попробуйте вспомнить, что Восприятие, как часть, она всегда воспроизводит эманации, она всегда воспроизводит флюидичность. В какой степени мы разгораемся в Хум каждого из нас, в такой степени мы усваиваем эманации Синтез Синтеза Кут Хуми. Кут Хуми нам тоже эманирует. Он направляет нам Синтез, который позволяет войти в процессы синтезирования с Кут Хуми и Фаинь. И тут же определяем открытость восприятия вашего Хум. Вот, молодцы. И проникаясь, стяжая Синтез Синтеза Кут Хуми, воспринимая Синтез Синтеза Кут Хуми.*

Синтез Синтеза Кут Хуми состоит из 448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Это некое плотное, очень практичное состояние Синтеза всех Синтезов, которая плавно и настойчиво проникается в Хум каждого из нас, и тут же реагируют оболочки Хум, ядро Хум, зерцало Хум. И тут же заполняются все части, системы, аппараты, частности, компетенции, полномочия, реализации каждого из нас. Вспыхиваем Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми синтезфизически каждым из нас, воспринимая Кут Хуми его Синтезом. И далее, все наше восприятие на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.

Здравствуйте, Фаинь. И точно так же разгораясь в Хум в каждом из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

*Синтез Праполномочий Синтеза – это цельность, такая могучая цельность множества раз, которая позволяет нам универсализироваться в освоении того, чего у нас никогда не было. Если у нас что-то не получается и Синтез Праполномочий даёт возможность вхождения в любую запредельность, в любое то, чего у нас никогда не было. И точно так же вспыхивает ядро Хум, зерцало, оболочки заполняют Пра. В самом деле, обратите внимание, если в оболочках есть какие-то структуры, застои, повышена соответствующая скорость, орбитальность огнеобразов соответствующих оболочек. Именно Синтез Пра преодолевает, нивелирует любые какие-то застои. Он на самом деле очень бережный и устойчивый Синтез.*

И заполняясь всеми частями, системами, аппаратами, частностями, компетенциями, полномочиями, реализациями, Синтезом Праполномочий, возжигаемся этим. Мы синтезируемся ещё глубже с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, когда между нами Хум в Хум мы входим в новый процесс синтезирования.

*Попробуйте сейчас воспринимать, а что такое синтезирование нас с Кут Хуми Фаинь. Как* *это регистрирует тело, как регистрируют части, мозг, который складывает ваше новое Восприятие. Обратите внимание, у кого сложилась, вот эта новизна - это такое состояние стабильности, устойчивости. стати и в следующей не будет выпадания из практики. То есть, когда Синтез буквально одномоментно процессом идёт и в нас, и в Аватарах Синтеза Кут Хуми Фаинь нами. Есть, молодцы.*

И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь наделить каждого из нас Ипостасью, 18-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

*И попробуйте сейчас регистрировать, как идёт это наделение. Расширяется Хум. Кут Хуми Фаинь направляют дополнительный специальный Синтез со спецификой 18-го Синтеза, и мы входим данной спецификой в соответствие Кут Хуми Фаинь. И попробуйте в своем теле сейчас буквально прожить соответствие Кут Хуми Фаинь той спецификой 18 Синтеза, которое отзовётся в вас.*

Далее мы стяжаем форму Ипостаси 18-го Синтеза.

*И буквально форма тут же облекает тело, которое позволяет телу быть в состоянии тонуса Синтеза. Как только мы забываем о форме, наше тело обмякает точно так же, как физически. Иногда наше тело начинает подсыпать, обмякать на стуле. Точно так же и тело вышестоящее, оно может обмякнуть вплоть до того, что оно может сесть или лечь в зале. И форма Ипостаси позволяет быть постоянно в стати. Помните, Стать? - Два восприятия: Стать, как определённая устойчивость и Стать, как Стать. Когда вы вертикально стоите, вы не сидите на полу, не лежите. Иногда бывает, когда мы не отслеживаем восприятием.*

И возжигаясь формой Ипостаси 18 Синтеза.

*Молодцы. Кто-то вот прям вжился в это состояние. В зале констатирует факт, что вплоть до того, что кто-то из Яней, что проживаются даже манжеты на рубашке формы. Молодцы.*

*Эта детализация, это и есть эффект восприятия Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы. Тут же веки подтянулись.*

И далее, еще глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, дальше смотрите, идёт третий шаг, мы погружаемся в третий раз в глубину Хум с Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 160 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 160 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и проживаем дуумвиратное бытиё в Хум каждого из нас двух Синтезов. И просим наделить каждого из нас 160-ю Совершенными инструментами в реализации 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

*А теперь попробуйте сейчас попроживать, как расширяются наши внутренние возможности, выражения, реализация, нивелирование каких-то предельностей, предыдущих возможностей, в плоть до того …были какие-то проблемы, какие-то безысходные ситуации. Попробуйте сейчас 160-тью инструментами Ипостасью 18 Синтеза запустить новые течения на реакции действия. Увидеть человеческие реализации, компетентной, полномочной, Синтез-космической.*

И возжигаясь 160-ю инструментами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Далее, ещё глубже следующий шаг погружения Хум в Хум Кут Хуми Фаинь и стяжаем 10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 10 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас на новый План Синтезом каждого, Особенное Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим помочь нам завершить предыдущие мыслеобразы, тексты, полу-тексты, восприятия, которые не соответствуют Особенному Изначально Вышестоящего Отца, для реализации Плана Синтеза каждого.

*Например, Особенное может проверить на гордыню. Допустим, какая гордыня: внешне с командой соглашаетесь, но внутренне понимаете, круче вас нет. Внешне вы как-то соглашаетесь, но понимаете, что, допустим, в семье вы потребитель и так далее. То есть нет сейчас особенного, нет на уровне внутреннем, не внешним, а внутренним. Вплоть до того, что вы можете увидеть образы из вашей жизни, то, что мешает именно видеть эту красоту жить Особенным Изначально Вышестоящего Отца. Хорошо.*

*Вот буквально в зале ИВДИВО приводим себя в порядок. Нас Кут Хуми Фаинь поддерживают в этом. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Отследите, что с вами происходит, когда вы синтезируетесь с Изначально Вышестоящим Отцом. Отслеживайте этот процесс. Какие может быть системы срабатывают, может быть аппараты, частности, какая-то часть, какие-то части реагируют, какие-то, может быть, компетенции, полномочия отслеживайте, что отреагировало. Это называется живая практика.*

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409 архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью 18-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

*И точно так же проникаясь, воспринимая зал Изначально Вышестоящего Отца, атмосферу зала, смотрим на Отца. Завершая предыдущее восприятие, когда я не вижу, не понимаю, не слышу. Просто утвердите, что вы завершили. И хорошее состояние взглядывания. Восприятие полностью обеспечивает именно там субъектность вашего запроса на то или иное действие.*

Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **18-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.**

*И из Хум Отца Отец направляет из своего внутреннего, из ядра Синтеза 18-го Синтеза, поток прямого Синтеза в Хум каждого из нас. И такое внутреннее верчение 18-го Синтеза не только в Хум, а во всем теле. Начинаем пристраиваться, начинаем учиться воспринимать 18-й Синтез, внешне его распознавать, узнавать.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Новым Планом Синтеза каждого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем **План Синтеза каждого** всем объёмом, масштабом, концентрацией от Синтеза до Движения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

*Вот обратите внимание, Отец направляет каждому* ***сгусток,*** *очень плотная сфера, сфера перед нами.*

И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перед тем, как мы проникнемся, впитаем, усвоим План Синтеза каждого, завершить какие-либо устаревшие восприятия, содержания, эманации, мыслеобразы и т.д.

*А теперь данный шар, утверждаете, что вы открываетесь Отцу и шар начинает буквально проникаться в вас и вы его впитываете. Это, между прочим, такое своеобразное проживание. Это специальный Синтез Плана Синтеза каждого.*

И План Синтеза каждого буквально, внутренне спекается с огнеобразами каждого из нас Синтезом, огнём, духом, Волей, Мудростью, светом, Любовью, энергией каждого из нас и доводя План Синтеза каждого до физического тела, мы вспыхиваем.

И Отец определил каждому из нас индивидуальный, особенный План Синтеза каждого. И развёртываясь физическим телом, мы буквально отпускаем, распускаем План Синтеза каждого в физическом теле и начинаем эманировать, прям из физического тела План Синтеза каждого, как явил Отец. Заполняя мозг, тело и мозг начинает эманировать План Синтеза каждого, начинает настраиваться на голограммы, формировать тут же голограммы, образы.

*Вот это прям можете сразу увидеть. Даже можете сейчас у Отца спросить, если есть вопросы, допустим, о каких-то шагах деятельности, насколько они реальны, насколько они по Плану Синтеза Отца. Если есть вопросы по какому-то шагу действия. Попросите у Отца выявить из этого Плана Синтеза, что вам делать. Попросите примеры дать несколько. Если Отец дал один пример, это один вопрос, если дал несколько, это говорит о том, что вы должны выбрать и за них нести ответственность. Но Отец поддержит в любом случае Планом Синтеза. Хорошо.*

Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Особенное Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца **Парадигму Особенного Изначально Вышестоящего Отца** каждому из нас. И просим развернуть Особенное Изначально Вышестоящего Отца в поддержке, и на разработанность, и реализации 18 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

*Отец помогает выявить данные Особенного Отца. Он развертывает Огонь перед вами, смотрите. Восприятие. Хорошо, молодцы.*

Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Парадигму Особенного, Плана Синтеза каждого ИВ Отца и возжигаемся этим. И парадигма, это способность расшифровать Волю Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящего Отца, мы просим приумножить Особенное Изначально Вышестоящего Отца форматом, объёмом, масштабом ИВДИВО каждому из нас.

*Ходим, слушаем, что это приумножает Особенным каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, разгораясь Особенным Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем **8 миллиардов 500 миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца** и просим Изначально Вышестоящего Отца **наделить каждого Человека-Землянина Планеты Земля фрагментом нового Плана Синтеза** каждого фиксацией Особенного Изначально Вышестоящего Отца. Поправляет Отец, не фиксация, а выявление Особенного Изначально Вышестоящего Отца в каждой Омеге, в каждом человеке. И План Синтеза каждого, это тот, можно сказать инструментарий, который выявляет Особенное Отца в каждом из нас.

*И далее Изначально Вышестоящий Отец каждому человеку направляет фрагмент Плана Синтеза каждого на выявление, активацию Особенного Изначально Вышестоящего Отца, когда и пробуждение, и осознание, какая-то эврика в каких-то событиях, каких-то действиях, особенно практикования.*

И возжигаясь этим, преображаясь этим. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца здесь и сейчас мыслеобраз Особенного Изначально Вышестоящего Отца, в реализации Плана Синтеза каждого.

*И Отец буквально направляет такой небольшой шарик, он даже такой ярко желтого цвета…воспринимаем, как мерцающий шарик … он перед вами. Впитываем его в Хум. И помните, у любого магнита, у любой практики всегда должен быть мыслеобраз. И он буквально растекается внутри тезами, мыслеобраза Особенного Планом Синтеза каждого. Теперь вспоминаем, что Восприятие – это есть набор тез в нашем теле. И данный мыслеобраз завершает какие-то устаревшие мыслеобразы, освежает. И попробуйте сейчас прожить такое состояние свежести с новыми тезами Синтеза актуальным Синтезом каждого.*

И всем телом возжигаясь новым мыслеобразом Особенного Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Молодцы.

*А теперь доведите до физики тезу мыслеобраза Особенного. Дальше, чтобы буквально сдвинуть, преобразить Восприятие в физическом теле. Молодцы.*

И начинаем эманировать, прям из физического тела: контексты, тезы Плана Синтеза Особенным Изначально Вышестоящего Отца каждому. Молодцы. Прям из физического тела. Переписывая, перезапуская какие-то системы прям с физического тела, даже с системы, выявляя аппараты, частности в физическом теле. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаясь в физическую реализацию. Разгораясь Особенным Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

У кого-то в физическом теле сейчас звучит такой девиз: «У меня далеко идущие Планы». Молодцы. И все стяжённое и возожжённое эманируем в ИВДИВО.

Вы попробуйте сейчас повоспринимать, как ваша эманация доходит до предела ИВДИВО. На Синтезе это возможно, потому что мы работаем командой. Чем больше нас на Синтезе, тем больше концентрация той силы Синтеза, которой мы начинаем работать. Прям попробуйте восприятие перестроить. Когда ваша эманация достигла ИВДИВО предела. Далее эманируем. Вот обратите внимание, достигла ИВДИВО. Она достигла практикой, итоговой практикой Плана Синтеза каждого и ИВДИВО начинает реагировать своим Планом Синтеза на План Синтеза каждого. Далее эманируем в сферу подразделения, в ИВДИЗНАЧАЛЬНО ВЫШЕСТОЯЩЕГО ОТЦА КМВ, участников данной практики и туда ваша эманация пошла тоже. Вот буквально такое слово – упритесь в предел сферы подразделения ИВДИВО, когда План Синтеза подразделения начинает реагировать на ваш План Синтеза каждого. И фиксируем в ИВДИВО каждого. И вокруг вас в ИВДИВО каждого начинает виться План Синтеза каждого в той особенности Отца, которое неповторимо. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса ИВО Е. Заикина*

***Проверка:*** *Аватаресса ИВО Е. Ликкей*

***Сдано ИВАС КХ****: 26.06.2025*

*Время 03:42:51-04:01:48*

# Практика №2. Введение в новую Иерархическую организацию и в новое Иерархическое восприятие ИВО. Стяжание 512 эманаций каждого Иерарха.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Особенным Изначально Вышестоящего Отца как новой Парадигмальностью каждого из нас. И, проникаясь, возжигаясь парадигмальным Особенным, Ипостасью 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344 Архетип ИВДИВО.

Делаем шаг, встали в зале – и это новое восприятие, и каждая практика – это постоянно новое восприятие. Практики никогда не повторяются. И каждый раз у нас уплотняются Огнеобразы, Субъядерность. Компактифицируя, синтезируя опыт, мы каждый раз входим во что-то новое.

И, возжигаясь формой Ипостаси 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, смотрим на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, воспринимаем их, воспринимаем их эманации, и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И вспоминаем предыдущую практику, детализацию каждого шага. И стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новое явление, выражение и восприятие Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

И вспоминаем, что Иерархия всегда начинается из внутренней организации каждого. В каждом из нас есть принципы Иерархии, начиная с Ядер Синтеза, Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. Иерархия - это есть порядок. Мы перестраиваемся с вами на новый порядок ИВДИВО, определённый Изначально Вышестоящим Отцом.

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И чем глубже мы погружаемся в Синтез, чем глубже мы компактифицируем Синтез Кут Хуми Фаинь, тем чётче, конкретнее наше восприятие, намного более обострённое, точечное. И мы стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести каждого из нас и синтез нас в 512-ричную выразимость 512 явлений и выражений Иерархов Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409 Архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом и пред Отцом мы возжигаемся членами Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, коими мы являемся. И вспоминаем: при вхождении в служение нас наделяют Знаком Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Кто не исполнял данную практику, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Служением каждым из нас. И просим наделить Знаком членов Иерархии, кто уже ранее исполнял данную практику, возжигаемся данным Знаком, возжигаемся членством Иерархии, и Знак разгорается над головой. У кого сейчас произошло какое-то явление над головой и даже в голове, - это правильно, не пугайтесь этого. У кого не произошло – это тоже правильно, это тоже восприятие. И разгораясь Знаками члена Иерархии, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление нового состава Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, на явление координации, ротации, изменений согласно Стандартам, Изначально Вышестоящего Отца, и телом в зале Изначально Вышестоящего Отца разгораемся 513 Синтезами. Попробуйте сейчас сознательно войти во внутреннее горение 512 синтезами Изначально Вышестоящего Отца, это очень важно.

И разгораясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца пригласить в зал 512 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим. Иерархи вышли, и мы горим 513 синтезами Изначально Вышестоящего Отца одномоментно. И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, - Отец нас поддерживает, - разгораясь членством в Иерархии, и мы одномоментно синтезируемся с 512 Иерархами Изначально вышестоящего Отца, тело должно гореть, и направляем каждому Иерарху Синтез Изначально Вышестоящего Отца соответствующий. И каждый Иерарх отвечает нам соответствующим Синтезом. И мы приветствуем обновлённую Иерархию Изначально вышестоящего Отца в новом составе Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на новый этап, веху, реализации Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в материи, в преображении 64 Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении от Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца до Прадвижения Изначально Вышестоящего Отца, от явления новых Отделов: от Отдела Субъекта Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца до Отдела Естественности Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим. В новом явлении реализации синтезкосмических Огнеобразов Изначально Вышестоящего Отца от Спина Изначально Вышестоящего Отца до Ядра Изначально Вышестоящего Отца синтез-16-космически в новом росте явления Человека Метагалактического синтезкосмоса, в явлении и фиксации физики Метагалактического синтезкосмоса 17 Космоса ИВДИВО.

И, ещё глубже синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 эманаций 512 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца человечеству Землян. И стяжаем в синтезе с каждым Иерархом фрагмент эманации, прямой фрагмент эманации каждого Иерарха. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем эманацию Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 8 млрд 500 млн Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512-ричную эманацию Иерархов Изначально Вышестоящего Отца и в целом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в явлении Нового Пути развития человечества Землян Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

Из зала Отца начинаем эманировать 512 эманаций 512 Иерархов и в целом 513 эманацией Иерархии Изначально Вышестоящего Отца человечеству Землян. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезфизичность эманаций Иерархии Изначально Вышестоящего Отца человечеству Землян каждым из нас и синтезом нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 8 млрд 500 млн фрагментов восприятия. Не фрагментов, Отец ещё красивее предлагает. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 млрд 500 млн Частиц восприятия Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку. И вспоминаем Закон: без знания Иерархии в новое не войдёшь. И просим Отца развернуть каждому Человеку-Землянину Частицу восприятия Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И у каждого Человека не просто зазвучит восприятие Отца, а на каждого Человека будет реагировать, воспринимать какой-то Иерарх, взаимодействие с Человеком, конкретный Иерарх будет взаимодействовать, с командами, с обществом, социумом.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас всем стяжённым и возожжённым. Мы благодарим 512 Иерархов Изначально Вышестоящего Отца за возможность вхождения в новую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца. Лёгкий поклон. Иерархия уходит. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем человечеству Землян ровно насколько ваше восприятие, настолько идёт эманация. Эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики, и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Любовь Щебетова, АИВО Метагалактической синтезкосмической Экономики О-Ч-С ИВО ИВАС Вильгельма, ИВДИВО-офис-секретарь экономического синтеза ИВАС Кут Хуми*

***Сдано ИВАС Кут Хуми****:*

***Проверка текста****: АИВО Метагалактического синтезкосмического Энергопотенциала О-Ч-С ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-секретарь энергопотенциального синтеза ИВАС Кут Хуми Воловик Т.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми****: 20.06.2025*

**1 день 2 часть**

*Время 00:44:00-01:11:48*

**Практика №3. Стяжание Восприятия Изначально Вышестоящего Отца и Правосприятия Изначально Вышестоящего Отца.**

Делать эту практику ежемесячно, меняя Восприятие.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, кстати Восприятие любит скорость. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344 архетип ИВДИВО, стали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасями 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И попробуйте сейчас буквально такую диагностику:» А что вы сейчас эманируете в зале ИВДИВО?» Такой риторический вопрос.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Восприятием Изначально Вышестоящего Отца, Эфтичностью Изначально Вышестоящего Отца, эманациями Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим**, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Илием Оливией. Проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза, просим помочь перейти в зал Восприятия Изначально Вышестоящего Отца.** Обратите внимание: очень специфический зал, не озвучивайте, просто смотрите, чтобы не сбивать Восприятие друг друга. Пред нами Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Илий Оливия: «Здравствуйте, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза». И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Илия Оливии, мы стяжаем Синтез Эманации Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Правосприятия Изначально Вышестоящего Отца и просим помочь преобразить Восприятие Отец-Человек-Субъект-Землянина Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Здесь очень важно: одномоментно почему именно Отец-Человек-Субъект-Землянина зазвучало? Потому что одномоментно, возможно, там необходимо Восприятие человеческое, посвящённое, может, у кого-то Будды, может быть, у кого-то Восприятие Архата и тому подобное. И перед каждым из нас сейчас, абсолютно перед каждое будет индивидуальное явление: Аватары Синтеза развёртывают сферу. И обратите внимание: данная сфера – она перед нами, мы не внутри неё, она перед нами, она даже выглядит плоско. Вот посмотрите: некий такой круг, в центре огонь и из него исходят секторы - 64 сектора, это 64 Фундаментальности.

А теперь мы в теле **возжигаем 64-рицу Восприятия человеческой реализации от Движения до Синтеза. И обратите внимание: в центре огонь вспыхивает и данная вот эта плоская сфера, она начинает вращаться. Обратите внимание: каждый из секторов имеет определённый свой цвет.** И в каждом из нас каждая из Фундаментальностей начинает реагировать на соответствующую Психодинамику данного Восприятия. Обратите внимание, что идёт очень глубинная психодинамичность соответствующих Фундаментальностей - реакция на данный психодинамический круг. Круг останавливается, и теперь внимание: он начинает отражать или реплицировать вовне ваши позиции. И теперь можете посмотреть: идёт снизу, влево вверх с Движения, потом Ощущение и так далее. И вот посмотрите: какие яркие, какие устаревшие, какие, может быть, затемнённые или ещё какие, какие-то вам не нравятся Восприятия Человеческой реализации - они начинают подсвечиваться. Выявляйте их, спрашивайте у Аватаров Синтеза, вплоть до того, что это может быть причиной какого-то даже физического недуга, это может быть причиной каких-то, может быть, некорректностей в материи, или каких-то предельностей, или ещё чего-то - смотрите. Спрашивайте у Аватаров Синтеза, работайте. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза помочь завершить предыдущие Фундаментальности Восприятий человеческой реализации.

И стоя в этом зале, мы **синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжайте обновление соответствующих Фундаментальностей вашего Человеческого Восприятия**. Даже если вы не помните всю 64-рицу, запомните цифру, и Отец направляет и преображает. И мы начинаем реплицировать соответствующий новый формат, последовательность, качества, характеристики Фундаментальностей в тело. И вспыхиваем новым Восприятием человеческой реализации. Далее тоже самое, но вспыхивает Восприятие Компетентной реализации. **Возжигаемся 64 Фундаментальностями от Движения до Синтеза Компетентной реализацией.** И круг начинает вертеться, он буквально наверчивает ту модель, ту конфигурацию Огнеобразов, которая есть в каждом из вас. И она начинает буквально реплицироваться на эту сферу. Круг останавливается, смотрите чего не хватает? Или наоборот, всё хорошо. Посмотрите какое Восприятие: допустим, Восприятие Ощущения, Восприятие Созидания или ещё что-то. Не знаете названия, опять запоминайте цифру. Обратите внимание на состояние физического тела. По идее, оно должно с каждым шагом чувствовать облегчение. И далее, если необходимо что-то завершить, вам не нравится это, просите, синтезируйтесь с Изначально Вышестоящим Отцом и просите помощи Изначально Вышестоящего Отца в завершении соответствующего сектора Фундаментальности и ввести новые. Запоминайте цифры, если не помните названия, потом посмотрите в списках. И буквально впитываем это в тело, преображаясь 64-рицей Восприятия Компетентного.

**Далее возжигаемся 64-рицей Восприятия Полномочной реализации,** вспоминая Полномочную реализацию - это эволюционный список от Человека Метагалактики до Отца. Это есть Полномочная реализация от Космосов до Архетипов. Круг начинает вращаться, буквально наматывая, вписывая, впитывая вашу конфигурацию ваших секторов, сектор останавливается. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Восприятие Полномочного каждым из нас и вспыхиваем новой версией Восприятия и вводим в тело. Комментарии будут после практики.

Вот сейчас будет интересный эффект - **мы возжигаемся 64-рицей Восприятия Синтезкосмической реализации во всём физическом теле, от Движения до Синтеза**. А вот теперь на секторе, вернее на круге, возжигаются 64 сектора Иерархии ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Внимание: мы возжигаемся 64-ричностью Восприятия реализацией Изначально Вышестоящего Отца. И теперь вспоминаем: в Столпе, когда вы стяжали, это была Компетенция, а вот это прямая реализация Изначально Вышестоящего Отца. Круг начинает вертеться, активируются все 64 позиции. И все 64 позиции начинают реагировать на один из секторов из 64-х. Круг останавливается и вся 64-рица фиксируется на этот сектор. И теперь попробуйте увидеть, какая реальная реализация Изначально Вышестоящего Отца и какой сектор. Не знаете названия, вспоминайте цифру. Просто посмотрите цифру. И возжигаемся этим. И далее сектор исчезает, и мы входим в магнитный синтез Илия Оливии и возжигаемся 4-ричным Восприятием Изначально Вышестоящего Отца в новом масштабе, свойствах, качествах и так далее, и отпускаем предыдущее и преображаемся этим. Теперь слушаем рекомендации или Аватара, или Аватарессы. На самом деле это очень серьёзная часть - очень многие процессы, жизненные процессы каждого из нас, они в многом зависят от Восприятия. Очень важно было пройти вот такую поэтапность преображения Восприятия. Слушаем Аватаров Синтеза, постарайтесь их услышать, понять - рекомендации особенные для каждого из вас. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Илия Оливию.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409 архетип ИВДИВО. Попробуйте сейчас держать именно концентрацию Восприятия Аватаров Синтеза: вот запомните их взаимодействие с вами, общение с вами, попробуйте сейчас внутренне сонастроиться вот на эту стилистику, которой нас обучали Восприятию Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал к Отцу, встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. Обратите внимание: в теле ещё идёт некое такое бурление, такая теургия, какая-то траектория движения, усвоение соответствующих позиций Восприятия. Мы **синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64-рицу Восприятия Синтезреализации Изначально Вышестоящего Отца от Синтеза до Движения, это Восприятие жизни каждого из нас как таковой.** И попробуйте сейчас перейти на Восприятие жизни как таковой Восприятием Изначально Вышестоящего Отца данной 64-рицей. Вот посмотрите на то, что с вами происходит в жизни именно Восприятием Отца. Это некая калибровка.

**Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Восприятия Человеческой реализации, это уже Части Изначально Вышестоящего Отца, от Синтеза до Движения** и буквально пропускаем сквозь все Части 64-рицу Восприятия Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И проникаемся Восприятием Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Восприятие Человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца, и попробуйте тут же переключится на Восприятие Отцовское Человеческой реализации.

Стяжае**м у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Восприятия Компетентной или Компетентного**. И стяжаем Восприятие Компетентного или Компетентной Изначально Вышестоящего Отца. И тут вспоминаем нашу Анкету, Столп - там зафиксирована наша Компетенция: Будда, Майтрейя, Христос, Изначальный или Изначальная, или Христина. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перестроить каждого из нас на новое Восприятие Изначально Вышестоящего Отца Компетенцией каждого из нас - кто такая Буддина, как воспринимает Буддина, Будда, Майтрейя, Ману, Христина, Христос, Изначальная, Изначальный - сонастройтесь. И возжигаясь, преображаемся этим.

**Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Восприятия Полномочного или Полномочной** каждому из нас. И здесь вспоминаем в Столпе: Полномочная реализация у нас выражается нашими поручениями, а насколько мы воспринимаем наши поручения, Восприятия наших поручений. И буквально запускаем новые процессы 64-рицей Восприятия Полномочия Отца, Восприятия поручений каждым из нас. Попробуйте на это посмотреть по-другому, по-Отцовски.

С**тяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64-рицу Восприятия Синтезкосмической реализации и возжигаемся вот той реализацией, которая зазвучал**а в зале Аватаров Синтеза, которая неповторима каждым из вас. А теперь возжигаясь данным Восприятием 64-рицей Синтеза Восприятия реализации Отца каждым из нас, подтвердите это у Отца, отклик от Отца. И вот здесь прямое Восприятие Изначально Вышестоящего Отца, его реализации в нас и нами. И возжигаясь, преображаемся этим.

**И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить Часть Восприятие Изначально Вышестоящего Отца.** И стяжаем 1024 Системы Генов Изначально Вышестоящего Отца, 1024 Аппарата в каждом из Генов Восприятия Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Аппаратов Флюидичности. Стяжаем 16384 16385-ллионов Эманаций, как Частностей Восприятия Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.

**Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить Часть Правосприятие Изначально Вышестоящего Отца**. И стяжаем 1024 Системы Гены Изначально Вышестоящего Отца, 1024 Аппарата Флюидичности в каждый из Систем Ген Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16384 16385 - ллионов Эманаций, как Частностей Флюидичности Генов Правосприятия Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза Илия Оливию. И возвращаясь в физическую реализацию, всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца - сейчас постарайтесь не терять вот этого запала, внутреннего горения, потому что мы с вами работаем в 17 Космосе, там горящие Огнеобразы. Не сдувайтесь под итог практики, наоборот, апогей практики, когда вы эманируете другим - это есть чистое Служение. Эманируем в Подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста****: Аватаресса ИВО МСПП О-Ч-С ИВО ИВАС Эдуарда. ИВДИВО-Секретарь кадрового и психодинамического Синтеза ИВАС Кут Хуми Т. Гамаюн.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми****:13.06.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО Мг СК Образования ОЧС ИВО ИВАС Фадея. ИВДИВО-секретарь образовательного Синтеза ИВАС Кут Хуми Л. Майорщина.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *14.06.2025*

*Время 01:22:39 -01:29:29*

# Практика №4. Эфтическое тело. Праэфтическое тело. ИВДИВО-тело Эманации ОЧЗ ИВО. ИВДИВО-тело Праэманации ОЧЗ ИВО. Тело реальности Октавного Космоса Отец-Человек-Землянина ИВО.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344 архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь…

*… тут же отслеживайте ваше Восприятие как Хум работает, не уходите в скольжение привычки, меняйте каждый раз ваше Восприятие.*

И, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и Синтез нас Стандартами 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в стяжании и явлении соответствующих Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас, и возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409 архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и возжигаясь, пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас явлением Частей Изначально Вышестоящего Отца по Стандарту 18 Синтеза каждому из нас, и синтезу нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим синтезировать и сотворить Эфтическое тело Изначально Вышестоящего Отца соответствующими Системами, Аппаратами и Частностями. И стяжаем Эфтическое тело Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

Просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить ИВДИВО-тело Эманации Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца соответствующими Системами, Аппаратами и Частностями. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть ИВДИВО-тело Эманации Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им.

Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить Часть Праэфтическое тело Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца соответствующими Системами, Аппаратами и Частностями. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праэфтическое тело Отец-Человек-Землянина соответствующими Системами, Аппаратами и Частностями Изначально Вышестоящего Отца.

Далее мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить Часть ИВДИВО-тело Праэманации Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими Системами, Аппаратами и Частностями. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть ИВДИВО-тело Праэманации Изначально Вышестоящего Отца Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца соответствующими Системами, Аппаратами и Частностями. И возжигаясь, преображаемся этим.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело реальности Октавного космоса Отец-Человек-Землянина Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаясь в физическую реализацию. Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики, и фиксируем в ИВДИВО Каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космического Высшего Аттестационного Совета ИВО ИВАС Юсефа, ИВДИВО - Секретарь изначального космического союза молодёжи и аттестационного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Е.Баранова.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *27.06.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО Подразделения ИВДИВО, ИВАС КХ Е. Ликкей*

***Сдано******Кут Хуми:*** *01.06.2025*

**2 день 3 часть**

*Время 01:04:07-01:40:59*

# Практика №5 Подведение итогов ночной подготовки. Праздничная практика. Переход Планеты Земля на Светлую сторону Силы. Преображение Жизни.

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаясь Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле, и физическим телом сонастраиваясь на единую волну Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Праздником перехода на Светлую сторону Силы и Преображения Жизни человечества Землян, Переход на Светлую сторону Силы Планеты Земля, так точнее Праздник.

*Попробуйте сейчас физическим телом возжечься Восприятием Изначально Вышестоящего Отца и Правосприятием Изначально Вышестоящего Отца, которое мы стяжали, кто не был вчера, вы сегодня ночью проходили данные практики, тоже возжигайтесь. И попробуйте физическим телом сейчас зарегистрировать ту масштабность эманации, которую мы развёртываем 18 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы внутренне буквально меняем Восприятие. Ещё один такой момент, как только вы возжигаетесь частью Восприятие, Часть начинает вырабатывать эманацию и у эманации как Частности, как Фундаментальности есть свойство обратной связи. И как только ваше Восприятие, как ваши Частности, как ваши Фундаментальности доходят до какого-то определённого предела и масштаба, вы получаете обратную связь. И на Синтезах. Зачем мы посещаем Синтезы? А для того, чтобы выйти за пределы своих границ, чтобы выйти за пределы своих пределов. И эманация, достигая иных порядковых пределов, вызывает на каждого из нас обратную связь. Попробуйте сейчас открыться обратному импульсу Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, который сейчас не просто обострён Прасинтезом Огня праздника, но открыт для обратной связи в реализации осуществления Огня Праздника каждому Человеку-Землянину. То есть, что мы делаем? Мы оповещаем ИВДИВО о готовности участвовать в командной практике, и ИВДИВО, регистрируя количественно-качественное явление команды исполнителей данной практики, усиляет кратно Условия соответствующего Праздника, а Изначально Вышестоящий Отец являет неповторимый Огонь Праздника, который для каждого Человека-Землянина и для человечества Землян является как новой вехой завершения предыдущего и переход в новое. Попробуйте такой образ.*

И, сонастраиваясь на единую волну всей команды ИВДИВО волной Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и, физически проникаясь, заполняясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

*Обратите внимание! У кого-то получается. Молодцы! Вы стоите физически, но уже ваш головной мозг, ваше тело, оно начинает ощущать объёмы, внутреннее видение даёт такую внутреннюю картину масштаба ИВДИВО, кто-то видит сферы, Космосы, ИВДИВО-полисы, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Отца. Обратите внимание! Мы сейчас именно в усилении Огня Праздника, мы усиляем своё Восприятие, и оно становится настолько реальным, что даёт чёткую картину внутреннего мира или внутренней организации.*

И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344 Архетип ИВДИВО Метагалактического Синтезкосмоса. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.

*Обратите внимание! Кут Хуми Фаинь в праздничной форме, и мы утверждаем что мы тоже возжигаемся праздничной формой! Обратите внимание! У каждого праздника есть определённая своя праздничная форма, и здесь мы не просто празднуем Праздник, а мы являемся главными реализаторами Прасинтеза и Огня Праздника, форма тоже, в том числе, специфическая. Она с одной стороны - праздничная, а с другой стороны - обратите внимание! - что сама специфика Праздника предполагает тоже некую такую, глубинное, не просто Воинство, когда идёт борьба за именно Светлую сторону, выбора Светлой стороны Отца Планеты Земля. И поэтому эта форма, можно сказать, она не форма Воинов Синтеза, но она предполагает некую специфику участия в этих процессах. Обратите внимание на свою форму. И у каждого из нас именно в праздничной форме есть знаки отличия, то есть, у каждого есть Особенное в соответствующем направлении.*

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. *Вспоминаем вчерашнюю тренировку, тут же отслеживаете, - это такая внутренняя культура: разгорелся ли Хум, насколько Хум восприимчив, восприятие или мы исполняем формально? Нам нужна живая практика, и каждая практика она особенная.*

И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь подвести итоги ночного обучения. *И мы буквально переходим на одну волну, единую волну с Кут Хуми Фаинь, подводя итоги ночного обучения. Вплоть до того, что именно единая волна с Кут Хуми даёт вам, прежде всего, ясность, внутреннюю прозрачность, ясность восприятия именно того, что необходимо запомнить, разрабатывать, какие-то рекомендации Кут Хуми Фаинь, поэтому слушаем Кут Хуми Фаинь.*

И далее мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть масштаб, объём, концентрацию Праздника Перехода на Светлую сторону Сил Планеты Земля в Преображении Жизни человечества Землян и в явлении выражении и реализации Синтезкосмических Сил. *Кут Хуми поправляет:* Космических Сил 16 Космосов и в явлении Синтезкосмической Силы, роста, развития, Пути эволюционного восхождения Сверхкосмической Метагалактической 6-й расы человечества Землян. В активации Синтезкосмической Естественно-Направляющей Функцией Синтезкосмической Силы Изначально Вышестоящего Отца Человечества Землян*. Хорошо! Принято! Сейчас Кут Хуми сказал:* «Это мыслеобраз именно вашей команды». *Сейчас каждая команда, которая участвует в данной практике, у них тоже есть определённые свои мыслеобразы, которые определяет Отец.*

И далее мы стоим в зале у Кут Хуми Фаинь, и мы возжигаемся*. Вспоминаем количество Космических Сил, которые мы стяжали.* Мы возжигаемся Статью, именно телесной Статью, Синтезкосмическими Силами всех Космических Сил, которые мы ранее стяжали, которые мы реализуем, одномоментно в физическом теле тоже*. Есть, молодцы*!

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409 Архетип ИВДИВО. *Попробуйте сейчас перейти особенно, когда Синтезкосмическая Сила Стати каждого из нас, она настолько реальна, она настолько мобильна, когда вы естественно переходите в зал Изначально Вышестоящего* *Отца.* Встали в зале Изначально Вышестоящего Отца, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и поздравляем с Праздником Изначально Вышестоящего Отца, Праздником Перехода на Светлую сторону Силы Планеты Земля в преображении Жизни. *Кто услышал, может, сейчас, Отец в ответ сказал: «Поздравляю вас тоже!» Попробуйте сейчас настроиться на такое явление, что когда мы вышли за пределы 16 Космосов, наступает естественность, просто наступает естественность, когда вы естественно слышите Отца, естественно его видите, естественно его ощущаете, чувствуете, общаетесь с ним, допустите этот эффект.*

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем. *И вот тут - внимание! - по количеству стяжённых Космических Сил, у каждого оно разное, количество. Здесь очень важно не теоретически взять цифру, которая идёт весь ИВДИВО, а важно, когда есть по факту эта Космическая Сила в вашем теле, в ваших Частях, в вашей Стати. И Изначально Вышестоящий Отец направляет каждому из нас соответствующее количество Синтезов по количеству Космических Сил, которые вы стяжали, подтверждая это количество, усиляя это количество.* И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стать Синтезкосмической Силой Изначально Вышестоящего Отца, и, дополнительно возжигаясь Должностно Полномочными каждым из нас. *Поэтому это курс, который проходят Должностно Полномочные, те, кто служит.* И возжигаясь ядром Должностно Полномочных, мы вспыхиваем и развёртываем Синтезкосмическую Силу Изначально Вышестоящего Отца. *Именно Стать Должностно Полномочных выдержит вот такую Мощь. И каждый сейчас в зале горит, бушует. Помните? Беш - это бешенство или бушевание Синтезкосмической Силой. Молодцы!*

И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Переход на Светлую сторону Силы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Синтезом нас и человечеством Планеты Земля. И, проникаясь Светлой стороной Силы Изначально Вышестоящего Отца, и заполняемся ею. Светлая Синтезкосмическая сторона Силы и заполняемся ею.

*Смотрите, что происходит в зале. В зал вышла Изначально Вышестоящая Мать.* И мы приветствуем Изначально Вышестоящую Мать Синтезом Светлой стороны Силы Изначально Вышестоящего Отца Синтезкосмически. И начинаем эманировать Светлую сторону Силы Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. *Попробуйте увидеть Смысл, почему мы с вами сначала возожглись количеством Сил Космических - для того, чтобы пропускная способность тел каждого из нас соответствовала наивысшей степени замысла Праздника.* И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля, эманируя ей Синтезкосмическую Светлую сторону Силы Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем Светлую сторону Силы Матери Планеты Земля, впитывая её Синтезкосмической Светлой стороной Силы Изначально Вышестоящего Отца собою, и эманируем Светлую сторону Силы Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля Изначально Вышестоящему Отцу. И мы входим в магнит Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля Светлой стороной Силы собою, и вспыхивая Синтезкосмической Светлой стороной Силы каждым из нас*. И вот тут попробуйте войти в состояние такой чистоты, именно Светлой стороной Силы каждым из нас. Помните? Служа другим, восходим сами. И какие-то некорректности, может быть, какие-то специфические записи, они просто пережигаются, на них даже не стоит акцентировать, просто отпускайте и* *входите в соответствие этой Синтезкосмической Светлой стороной Силы в магнитном Синтезе Отца-Матери.*

И просим Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля магнитным Синтезом возжечь Суть, Новую Суть как Новый Свет Изначально Вышестоящего Отца, именно из Синтезкосмической Светлой стороны Силы физически и развернуть Синтезкосмические Естественно-Направляющие Силы Новой Сутью Изначально Вышестоящего Отца в преодолении перехода кризиса человечества Землян и Планеты Земля. И в завершении любых некорректных пределов, сопротивлений, вмешательств, и возжигаясь в магнитном Синтезе Сутью Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца, буквально вихрем, магнитным вихрем Синтезкосмических Естественно-Направляющих Функций развернуть Новую Суть Изначально Вышестоящего Отца в явлении Перехода Светлой стороны Силы физически собою.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление всех Сил Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и Человечеству Планеты Земля, в любых Частях, Системах, Аппаратах, Частностях. *Вспоминаем, что на Новый год мы стяжали и Части, и Системы, и Аппараты, Частности человечеству Землян.* Далее, во всех жизненностях, человеческой реализации, компетенциях, полномочиях, синтезкосмических явлениях, завершая бессилие и вводя в Светлую сторону Силы Естественно-Направляющими Функциями синтезкосмически в явлении Новых Сутей Изначально Вышестоящего Отца. И, стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля магнитным Синтезом перевести человечество Планеты Земля на Новый Путь, Метагалактический, Синтезкосмический, в Синтезе 16 Космических Сил Изначально Вышестоящего Отца, в постепенном завершении любых планетарных, солнечных, галактических и так далее явлений, мешающих данному переходу.

*Сейчас попробуйте обратить внимание на свои тела. И в зале Изначально Вышестоящего Отца посмотрите: по контуру самого зала плотная бушующая сфера, вот это есть магнитный синтез Синтезкосмической Силы, которая намагничивает Новые Условия, новые возможности, но намагничивает не силовым эффектом, а эффектом Естественно-Направляющих Функций синтезкосмически. Вот есть Синтезкосмос в синтезе 16 Космосов, и парадокс в том, что он естественен. А принцип естественности не встречает сопротивлений. Вот такая необычная Сила.*

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью Планеты Земля, мы просим завершить магнит.

Мы благодарим Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Прасинтезом Праздника, возжигаясь Праздничным Огнём, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца максимальное количество Смыслов и Синтезкосмических Естественно-Направляющих Функций Светлой стороны Силы каждому из нас, синтезу нас и человечеству Землян. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталонную Синтезкосмическую Силу каждому Человеку-Землянину и стяжаем 8 млрд 500 млн Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим направить каждому человеку фрагмент, такой элемент, Эталонной Светлой Силы как Синтезкосмической Естественно-Направляющей Функции Изначально Вышестоящего Отца в преодолении предыдущего и вхождении в новое, памятуя историю: «Мы не умрём, но мы изменимся». И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящую Мать Планеты Земля, возвращаемся в физическую реализацию. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И всё стяжённое, и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отц*а. Попробуйте войти в ощущения такой обратной связи, импульса от ИВДИВО в физическом теле.* Эманируем в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого.

*А вот теперь - внимание! Откройте глазки и попробуйте сейчас, такая диагностика, так как у нас с вами Восприятие Часть, попробуйте сейчас определить по контуру границам вашего тела и границами ИВДИВО, какой степени Силы у вас эманации, и вот между телом и границей ИВДИВО у нас постоянно бушуют эманации. И вот вопрос: какого качества?*

*И вот сейчас нужно вписать этот опыт, потому что сейчас очень ярко команда проживает именно физически этот эффект. Помимо Праздничной практики, итога, сейчас бушевания Синтезкосмических Естественно-Направляющих Функций, плюс у нас ещё усваиваются внешне итоги ночного обучения. А ночное обучение было как раз специфика 18 Синтеза. Вы поизучайте, если есть обратная связь, можете озвучивать. Обратите внимание, она проживается - живая такая субстанция*.

*Из зала: - Такое горение во всём теле, голова, плечи и такое ощущение, что вокруг что-то такое, как плазма.*

*Вот, молодец! Плазма! То есть она прямо плазменная субстанция.*

*Из зала: - У меня в практике возожглось Ядро (неразборчиво). Синтез Огня. Единицы ИВДИВО каждого из нас. И прозвучал такой термин: реактор эманации, флюидичности, реактор каждого из нас, мне там ещё Чашу показали нашу, и вот как реактор включается Чаша. Сейчас опять проживание идёт мощнейшее!*

*Запускаются Силы в Сердце, помните? На самом деле Сердечные Смыслы, и вот Сердце, когда оно плавает в Чаше, вот в этом жидком Огне, именно таком густом Огне, ведь оно что начинает делать, что такое реактор? Помните - Актор? Актор - это волевое действие. Актор - это автор исполнения, когда вы автор исполнения Воли Отца. Вот держите это состояние и обратите внимание что фраза: «*И мы завершаем практику» *ещё не зазвучала. Молодец! Т. сейчас просто разворачивает спецификой подразделения в том числе. Классно!*

*Из зала: - Тело продолжает, оно выходит на пик вот этих эманаций сейчас.*

*Помните у Контической материи принцип какой? Помните? Поставить на кон, выйти на пик возможностей всегда.*

*Из зала: - Глубочайшего контакта.*

*Это знаете, как? Последствие контакта. Помните, что сделать? Транслировать Актор и транслировать последствие контакта с Отцом. Классно! Молодцы! Помните? Есть состояние, мы привыкли к «Чаша покоя», а очень важно, когда Чаша бурлит.*

*Из зала: - Я ещё спросила: «Этот реактор минимум на год нам фиксируется, до следующего праздника?»*

*Классно! Кстати, вот этот кусочек практики, его можно даже ввести в возжигание, вот этого итога практики, ввести в утреннюю практику, в ежедневную, объяснить, что произошло*.

*Из зала: – Ещё это как торжество Воли Изначально Вышестоящего Отца согласно замыслу его на момент этого Праздника.*

*Спасибо большое! Обратите внимание, Отец говорит*: «*Практика завершена!*» *Спасибо.*

***Набор текста****:* *Аватар Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического синтезкосмического Мировоззрения Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Серафима, ИВДИВО-Секретарь мировоззренческого синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы, Денис Поздеев.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *15.06.2025.*

***Проверка текста:*** *Татьяна Воловик**АИВО Метагалактического синтезкосмического Энергопотенциала О-Ч-С ИВО ИВАС Александра, ИВДИВО-Секретарь энергопотенциального синтеза ИВАС Кут Хуми Воловик Татьяна*

***Сдано ИВАС Кут Хуми****: 17.06.2025*

*Время: 02:18:29-02:40:08*

# Практика №6. Стяжание 64 пакетов огнеобразов 64 космосов ИВО. Стяжание 64 частей 64 космосов Изначально Вышестоящего Отца.

Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас, возжигаемся физически, разгораясь Синтезом и Огнём 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, буквально напахтывая концентрацию, плотность 18 Синтеза.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18368 архетип ИВДИВО Октавного Синтезкосмоса. Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разгораясь на внутренне- внешнем максимуме Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца, подтягивая внутреннее, подтягивая до именно практики в 18 Космосе Октавного Синтезкосмоса. Это другая среда. И тут же Восприятие начинает срабатывать, регистрировать новое качества огнеобразов, новое качества среды Огня, Синтеза, сопоставляясь внутренней организацией каждого из нас, вводя во внутренний - внешний баланс с Октавным Космосом, Синтезкосмосом каждого из нас.

И, возжигаясь Ипостасями 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на возможность нового принципа реализации курсового Синтеза 2-го курса Служащего Изначально Вышестоящего Отца в возможной фиксацией разработки и степени реализации 16 космосов каждым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и наработки нового опыта Синтезкосмически Служашим Изначально Вышестоящего Отца (*На самом деле этого опыта никогда не было. Служащих в пятой расе их не было, их были единицы. Вот именно настоящие Служащие, и то они были в рамках и пределах Планеты или Солнечной Системы. Всё. В Духе этого опыта нет.*)

И, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на обновление 128 -ми частей из 1024-х, стяжаемых в новых масштабах 64-х тел 64-х космосов и 64-х тел, Высших тел 64-х космосов каждым из нас, в цельности выражения 1024-рицы частей физически каждым из нас. А также мы просим развернуть 64 пакета огнеобразов 64-х космосов в стяжаемые тела каждого из нас и просим развернуть условия преображения Огня Жизни, явлением максимальной жизненности каждого из нас в новом явлении частей, в явлении пакетов огнеобразов и в концентрации 64-х космосов на каждом из нас. (Тут *обратите внимание, почему «Жизненности». Вспоминаем, что любые варианты частей, какие бы они не были, они относятся к человеческой реализации. И вот здесь мы повышаем качество жизненности каждого из нас. Вот именно такими шагами роста и развития, которые определяет нам Отец*.)

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца (постарайтесь*, когда есть паузы, не ждать, когда следующие слова будут, а наблюдать, взаимодействовать, общаться с Отцом, быть прямым участником самой практики, потому что иногда Отец специально рекомендует или Аватар Синтеза Кут Хуми рекомендует помолчать, потому что идёт напрямую, какая-то такая глубинная, единичная работа, именно синтезирование с каждым. Здесь очень важно это словить, этот момент.)*

И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь Ипостасями 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить состав частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развернуть, развернув синтезирование и творение в реальностных, архетипических, синтез- частях и сверх-частях (а также вспоминаем, что внутри есть ещё и 1024-рица Высшие части, Высшие синтез-части и Высшие сверх части) явлением тел и высших тел 64-х космосов Изначально Вышестоящего Отца от 193 по 256 и от 705 по 768 части. Это от Метагалактического тела, от Высшего Метагалактического тела до Высшего Суперизвечного Вечного Сверхкосмоса, соответственно. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И мы проникаемся прямым творением Изначально Вышестоящего Отца двух 64-ричных явлений, в явлении 64-х космосов Изначально Вышестоящего Отца в соответствующих частях, как телах космосов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся 64-мя телами 64-х космосов от 193 по 256-ю части (обратите *внимание в 1024-рице сейчас происходит интересный такой эффект, когда идёт уплотнение именно в теле и в процессе творения частей с 705 по 768-ю Высшие тела высших частей. У Восприятия есть такой эффект — Восприятие всегда имеет свойство прислушиваться*).

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас пакетами огнеобразов 64-х космосов в восьми выражениях (что значит, в восьми выражениях — это четыре варианта реальностных, архетипических синтез-части и космические, вернее сверхкосмические и Высшие реальностные, Высшие архетипические, Высшие синтез-части и Высшие сверхкосмические части. И Отец сейчас вводит прям в тело, вводит соответствующие объёмы, пакеты огнеобразов одномоментно 64-х космосов. И как только данные части, как тела и Высшие тела, вспыхивают, с одной стороны, в одной 512-рице 64-ре, с другой стороны, в другой 512-рицы 64-ре. (Обратите внимание, начинается одномоментное пахтание соответствующих огнеобразов и вспыхивает вся 1024-рица другим форматом Восприятия).

И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть соответствующий пакет огнеобразов в соответствующем теле или Высшем теле, соответствующей части каждому из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем фиксацию 64-х космосов в восьми вариантах выражений в соответствующих частях по горизонту космоса, в синтезе горизонта частей в явлении каждым из нас *(Обратите внимание, очень важно довести это до физического тела).* И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Жизни 64-х космосов каждому из нас в прямом явлении действующей жизненности каждого из нас, прося повысить её. (И вот здесь, очень важно, кто сейчас находится в той или иной жизненности. Вспоминаем, что 64, как вариант, но их всего 16384. Это если по 16 космосам, а мы сейчас с вами движемся и работаем по 18 космосам. Вот одна из жизненностей сейчас очень ярко звучит в каждом из нас). И просим Изначально Вышестоящего Отца повысить качество жизненности в явлении выражения 64-х тел человеческой реализации, прямым явлением 64-х космосов Изначально Вышестоящего Отца, одной из жизненности каждого из нас. (Вот *обратите внимание, именно эта жизненность, она буквально вытягивает из каких-то предельностей возможные некорректности и тому подобное, вот такими масштабами, вот таким пыхтением, объёмами, пакетами огнеобразов 64-х космосов.*)

И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, и вспыхиваем Огнём Жизни собою. И вот попробуйте в зале прямо гореть новым Огнём Жизни, пережигая какие-то предыдущие несоответствия.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Кавминводы, участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватар ИВО Мг Си-косм-й Синархии синтезфизичности Синтеза Отец-Человек-Субъекта ИВО ИВАС Византия, ИВДИВО-Секретарь синтезфизичного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО. Учитель Синтеза ИВАС Кут Хуми Михаил Прокофьев*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:****10.06.2025г.*

***Проверка текста:*** *Аватаресса ИВО Мг-го Си-косм-го Синтеза Синархического Интернационала О-Ч-С-тов ИВДИВО-зданий ИВО ИВАС Сераписа, ИВДИВО-Секретарь интернационального синтеза ИВАС Кут Хуми Глава Метагалактического Центра подразделения ИВДИВО. Учительница Синтеза ИВАС Кут Хуми Татьяна* Прокофьева

***Сдано ИВАС Кут Хуми:****10.06.2025*

*Время 3:10:46 –* *3:29:16*

# Практика №7. Стяжание 4096 вариантов восприятия каждой из частей.Стяжание 64 восприятия 64 космосов. Стяжание тела Ученика Иерархии.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разгораясь, горя, вот буквально накаливаясь 18 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И попробуйте вот сейчас, накаливаясь 18 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца попробовать вызвать огнеобразы 18 Синтезкосмоса как Октавного Синтезкосмоса. Не факт, что это получится, но внутреннее устремление, внутренняя идея, внутреннее усилие, внутреннее желание, внутреннее решение и решимость каждого из нас, как раз и является тем достигатором сверхвозможностей на которых строится наше Восприятие.

И разгораясь ранее стяжёнными частями Изначально Вышестоящего Отца стандартами 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, буквально вызываем не просто Октавный Космос, огнеобразы Октавного Космоса, а пробуем вызвать Синтезкосмическую огнеобразную организацию 18 порядка.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18.368 Архетип ИВДИВО. Встали в зале ИВДИВО пред Кут Хуми Фаинь, не забываем гореть праздничной формой на весь день, потому что праздник как истечение, фиксация, трансляция огня праздника, она не завершается одной практикой, она идёт в течении всего дня.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас синтез нас и человечество Землян на новый рост качества жизненности новым уровнем и порядком восприятия частями Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить предыдущее восприятие частей Изначально Вышестоящего Отца на новый масштаб, а Восприятие определяется масштабом, которое определяет именно эманация, она меряет, соизмеряет масштабность нашего восприятия, на 64 Космическое Восприятие Изначально Вышестоящего Отца.

Сейчас попробуйте войти в состояние внутренней пристальности, когда Кут Хуми и особенно Фаинь, они помогают войти нам в следующий запредельный уровень возможностей, и буквально филигранно помогают нам отстроиться.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433 Архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом.

И разгораясь пред Изначально Вышестоящим Отцом обновлённой 1024-рицей в явлении 4096 частей, ракурсом реальных Архетипических Синтезчастей и Сверхчастей каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4096 вариантов Восприятия каждой из частей ракурсом реальностно - архетипически, синтезчастно или синтезкосмически и сверхчастно как сверхкосмически. И Отец вводит в каждую часть новое Отцовское восприятие 4096 частями Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 огнеобраза в концентрации соответствующего из 64 Космосов Изначально Вышестоящего Отца от Метагалактического космоса спином до 64 Высшего Суперизвечного Вечного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Восприятия 64 Космосов Изначально Вышестоящего Отца, соответствующим Синтезкосмическом огнеобразном пакете и концентрацией в каждом из огнеобразов всей 64-рицы огнеобразного состава каждого Космоса Изначально Вышестоящего Отца.

И обратите внимание сейчас буквально эти огнеобразы вертикально начинают сгущать. На каждый огнеобраз идёт 64-рица всех огнеобразов.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим ввести 64 вида Восприятия 64 Космосов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И разгораясь, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 4096 эманаций каждого из Восприятий Космоса. И мы начинаем эманировать одномоментно в зале Изначально Вышестоящего Отца 64 волны 4096-ричной эманации каждого из 64 Космосов.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить тело Ученика-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь соответствующими системами, аппаратами и частностями соответствующего тела Ученика-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Мы буквально в тело вводим 64-ричное Восприятие Изначально Вышестоящего Отца в постепенном росте, концентрации, наработке, возможностей и так далеетелом Ученика-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И тело вспыхивает Синтезкосмическим Восприятием Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь телом Ученика-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем прямую эманацию Изначально Вышестоящего Отца в тело Ученика-Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И как только эманация Отца доходит в тело и в тело, мы начинаем в ответ развёртывать импульс эманации Изначально Вышестоящему Отцу. И мы входим в единство волны и импульса эманации с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящим Отцом физически каждым из нас. И стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца мы физически продолжаемся волной и импульсом эманации Изначально Вышестоящего Отца каждым.

*Вот попробуйте сейчас довести физическое тело до такого состояния, когда тело буквально перепрашивается и естественно идёт в тело и телом волна эманация Отца.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

*Вот сейчас в зале проживается, попробуйте сейчас определить вот это состояние Эфтичности. Когда нет никаких помех, когда мы в единстве волны с Изначально Вышестоящим Отцом. Есть такой термин – «на одной волне».*

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И продолжаясь волной огнеобразов 64 Космосов Изначально Вышестоящего Отца развёртываясь физически в горении, в единство эманаций всех 4096 частей каждым из нас. Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики. И фиксируем в ИВДИВО-каждого.

***Набор текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Сверхкосмического ИВДИВО-Развития Отец-Человек-Субъекта ИВО ИВАС Юлия, ИВДИВО-Секретарь праздничного и развивающего синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы, Малых Ольга.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *14.06.2025.*

***Проверка текста:*** *Аватар Изначально Вышестоящего Отца Вечного Сверхкосмического Мировоззрения Отец-Человек-Субъектов ИВО ИВАС Серафима, ИВДИВО-Секретарь мировоззрения ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы, Поздеев Денис*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *17.06.2025.*

***Проверка и корректировка текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Вечной Сверхкосмической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы. Учительница Синтеза ИВАС Кут Хуми Гетманова Анастасия.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *05:07.2025.*

**2 день 4 часть**

*Время 00:32:00-00:50:48*

# Практика №8. Стяжание 18 Архетипов 18 Космосов.

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разгораясь физически 18 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344 Архетип ИВДИВО Метагалактического Синтез Космоса. Стали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении праздничной формы. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 18 Архетипов 18 Космосов следующим шагом восхождения в ИВДИВО в явлении каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем 18 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 18 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17.409 Архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 18 Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжая и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим сконцентрировать на каждом из нас Всеизвечную Метагалактику Посвящённого До-ИВДИВО Октавы Человека-Отца, Ре-ИВДИВО Всеедины Человека-Владыки, До-ИВДИВО Извечину Человека-Владыки, Всеизвечную Метаизвечину Человека-Владыки, Си-ИВДИВО Октоизвечину Человека-Ипостаси, Си-ИВДИВО Всеизвечину Человека-Ипостаси, Си-ИВДИВО Суперизвечину Человека-Ипостаси, Си-ИВДИВО Высшую Метагалактику Человека-Ипостаси, Фа-ИВДИВО Высшую Октаву Человека-Служащего, Ля-ИВДИВО Высшую Извечину Человека-Служащего, Ля-ИВДИВО Высшую Метаизвечину Человека-Служащего, Ля-ИВДИВО Высшую Октоизвечину Человека-Служащего, Ля-ИВДИВО Высшую Всеизвечину Человека-Служащего, Ля-ИВДИВО Высшую Суперизвечину Человека-Служащего, Всеизвечный Метагалактический Синтез- Космос и Извечные Октавные Синтез-Космос собою.

И вспыхивая 18 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады каждого из нас. И стяжаем 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первые Части Образ Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Прося взаимо аннигилировать между собой развернув 18 Образов данных архетипов в физическом подобии каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 Рождений Свыше и возжигаясь этим, преображаясь этим. Мы стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 296.064 Ядра Синтеза 296.064 Ядра Огня 296.064 Аннигиляционных Синтеза и Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и мы вспыхиваем ими.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы просим аннигилировать Ядра Синтеза, Ядра Огня между собой в реализации реальностей и видов материи 18 Архетипов каждым из нас. И, вспыхивая Аннигиляционным Синтезом собою мы возжигаемся 296.064 Ядрами Синтеза Огня и просим синтезировать Ядра Синтеза Огня в Физическое тело каждого из нас. Синтезируя их в Синтез Ядро Синтеза Огня 18 Архетипов 18 Космосов и разгораясь воскрешаясь Физическим телом и в Физическом теле Синтез-Ядрами Синтез-Огня в явлении Нового рождения Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и воскрешаемся этим.

Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 296.064 Космических Силы, Космических Магнита, Космических Столпа и Космических ИВДИВО и вспыхивая этим. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.184.256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез-Космическую Силу каждому из нас, Синтез-Космический Магнит каждому из нас, Синтез-Космический Столп каждому из нас, Синтез-Космический ИВДИВО каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 4.097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4.096 Частей Изначально Вышестоящего Отца как явление 4 видов частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и мы стяжаем тело, *нет, Отец сказал не стяжаем, оно у нас уже стяжено*. Мы, развёртываясь телом Ученика Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в растущем теле Служащего Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем 4.096 Частей *и каждый раз, когда мы вот таким образом преображаем части тело Служащего начинает взрастать* и возжигаясь этим преображаясь этим*.* Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок реализаций каждого из нас. И просим транслировать все подготовки и реализации каждого из нас в масштабе на новое: 18 Архетипов 18 Космосов Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.

Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 72 Ядра-Огня частных ИВДИВО-зданий, 72 Ядра-Синтеза частных ИВДИВО-зданий и 72 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прося транслировать вновь стяжённые Архетипы, частные ИВДИВО-здания Миров каждого из нас и вспыхивая Ядрами Огня, направляя Ядра Огня в центровки Кубов Синтеза всех зданий, направляя Ядра Синтеза в центральное Ядро Синтеза под ногами в кабинете зданий. И Отец транслирует здания на вершину соответствующих Архетипов. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем ареал обитания человечества на 1.137 Архетипов ИВДИВО прося развернуть взаимоорганизацию соответствующих Архетипов во взаимоорганизации с Архетипическими частями в явлении роста и развития Человечества Землян.

И далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.137 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1.137 Восприятий соответствующих Архетипов и из зала Изначально Вышестоящего Отца мы эманируем 1.137 Восприятий 1.137 Архетипов 18 Космосов Человечеству Землян соответствующим набором объёмом огнеобразов соответствующих архетипов и возжигаясь преображаемся этим. Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Ядро Синтеза и Часть Изначально Вышестоящего Отца. *Обратите внимание, сейчас в зал вышел Кут Хуми* мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми стяжаем 2 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Ядро Синтеза и Часть Кут Хуми в каждом из нас и возжигаясь этим, преображаясь этим. Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся синтезфизически.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. И всё стяжённое, и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Кавминводы, и участников данной практики, фиксируем в ИВДИВО-каждого и завершаем практику. Аминь.

***Набор текста:*** *Изначальный Изначально Вышестоящего Отца Отдела Пралюбви Изначально Вышестоящего Отца ИВАС Феодоры, Изначальный-Секретарь пралюбви ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО.*

***Сдано Кут Хуми:*** *12.06.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Вечной Сверхкосмической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы. Учительница Синтеза ИВАС Кут Хуми Гетманова Анастасия.*

***Сдано Кут Хуми:*** *15.06.2025*

*Время 01:19:27-01:35:22*

**Практика №9.** **Отпускание тел в Метагалактическом Космосе. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Ре–ИВДИВО Октавы Человека Служащего по реальностям и в видах материи.**

Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Владыками Кут Хуми и Фаинь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса 960 Архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, и синтезируясь с Хум Кут Хуми и Фаинь стяжаем и возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на усвоение, освоением и реализацией Огня, Духа, Света, Энергии Метагалактики Фа Человека-Посвященного в реализации соответствующей части Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь преображаемся этим.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактического Космоса и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1025 Архетип ИВДИВО, встали пред Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Ипостасями 18 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас усвоением, освоением и реализацией Огня, Духа, Света, Энергии Метагалактики Фа Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть шесть порталов, шести миров реальностных и видов материи Метагалактики Фа Человека-Служащего. *Обязательно констатируйте соответствующий шаг действия, для того чтобы тело запомнило вот это реальностное явление и вложило в копилку роста Восприятия каждого из вас.*

Вот сейчас порталы Отец раскрыл. И мы синтезируемся одномоментно со всеми Ипостасными, Трансвизорными и Синтез телами всех шести миров, трех миров реальностных и трех миров видов материи. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и направляем каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтез телу Синтез Изначально Вышестоящего Отца, постарайтесь чётко исполнить каждый шаг. Это аккуратность такая действия. Далее мы эманируем каждому из Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел свою физичность. Для них это манна небесная, это очень высокий потенциал, это очень высокий актив для них. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить взаимодействие с Ипостасными, Трансвизорными и Синтез телами Метагалактики Фа Человека-Служащего, отстыковать нас то них, их от нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16448 Синтезов и 16448 капель Абсолютного Огня Метагалактики Фа Человека-Служащего каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтез тел реальностно видов материи и каждому из нас.

Далее мы стяжаем 16448 ядер Абсолютного Огня Метагалактики Фа Человека-Служащего каждым Ипостасным, Трансвизорным и Синтез телом и каждому из нас. И возжигаясь преображаясь этим мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое из Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел в новую реализацию Человека Землянина. И мы благодарим их за совместное сотрудничество, общее взаимодействие и завершаем это. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактического Космоса.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавного Космоса и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Октавного Космоса на 2049 Архетип ИВДИВО, встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. Попробуйте прожить другую эманацию, очень хорошо вот здесь как раз воспитывать Восприятие. Приветствуем Отца и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся 16348 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новую фиксацию явления усвоения, освоения и реализации Огня, Духа, Света, Энергии Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 12336 вариаций творения Изначально Вышестоящего Отца Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел по 4096 реальностных и 16 видов материи Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть соответствующее количество частных ИВДИВО зданий соответствующих реальностей и видов материй. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть процесс Сотворения и Творения и синтезирование, творения Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел в медицинских боксах Частных ИВДИВО-зданий Синтезного, Огненного и Тонких миров реальностей и видов материи в ИВДИВО Октавы Человека-Служащего. И возжигаясь этим преображаясь этим синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем рост и развитие Физического мира в явлении 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и Физического мира по реальностям, Физического мира по видам материи. Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в течении месяца воспитания Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел в явлении Физического мира, Физичности Ре-ИВДИВО Октавы Человека-Служащего и возжигаясь преображаемся этим.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию и все стяжённое и возожжённое мы эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Кавминводы и участников данной практики и фиксируем в ИВДИВО-каждого и завершаем практику Аминь.

***Набор текста:*** *Баранов Александр*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *11.06.2025*

***Проверка текста:*** *Аватаресса Изначально Вышестоящего Отца Вечной Сверхкосмической информации ИВО ИВАС Саввы, ИВДИВО-Секретарь информационного синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы. Учительница Синтеза ИВАС Кут Хуми Гетманова Анастасия.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *05.07.2025*

*Время 01:35:16-01:42:19*

# Практика №10. Итоговая практика.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 16320 архетип ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить итоговой практикой 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Стали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас реализацией 17 Синтеза каждым, четырьмя подготовками Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 человеческих реализаций явления соответствующих Жизненностей Изначально Вышестоящего Отца от Частностей до Частей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 Компетенций Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Прав синтеза до Должностной Компетенции каждого из нас второго вида уровня.

Далее мы стяжаем 16 Полномочий Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Архетипов до Космосов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем Синтезкосмические реализации Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Образа Жизни до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь этим, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 16385-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 16385-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося перезаписать ранее стяжённые Ядра Синтеза Огней и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.

Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прямой Огонь и Прямой Синтез 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 1024-рицу Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 3072 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 3072 Части, растущие Части Служащего Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Служения каждым из нас. Стяжаем 16384 Синтеза и 16384-рицу Генов Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Инструментов Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез и Огонь Книги 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим на 17 этаж Здания Синтезов, стали. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми выдать нам Книгу 17 Синтеза. Обратите внимание, она разительно отличается от книг первого Курса, она более мощная и объёмная. Берём Книгу в руки, делаем шаг и переходим в частное ИВДИВО-здание, самое высокое. Кладём книгу на стол в кабинете. И у кого есть Книга предыдущего 16 Синтеза, забираем эту Книгу и возвращаемся в зал библиотеку. Протягиваем Книгу вперёд, у кого она есть, благодарим Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в зал Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17 Ядер Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Жизней Ипостаси 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого из 16 Ядер Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ядерный процессор, 16-ричный ядерный процессор 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем синтез-ядро Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в активации 16 Жизней каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное Ядро в физическом теле. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Ядер Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем синтез-ядро Ядра Синтеза 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть и преобразить ранее стяжённое Ядро 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Нити Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Кавминводы.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 17 Синтез, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, Подразделение ИВДИВО Кавминводы. И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем итоговую практику 17 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аминь.

***Набор текста:*** *Аватаресса ИВО Вечной Сверхкосмической Гражданской Конфедерации ИВО О-Ч-С ИВАС Эдуард ИВДИВО-Секретарь Конфедерации ИВАС Кут Хуми Подразделение ИВДИВО Кавминводы Гамаюн Татьяна.*

***Сдано ИВАС Кут Хуми:*** *07.04.2025*

***Проверка текста:*** *Аватарессой ИВО Сверхкосмической Синтез-Академии Парадигмы Философии Стратагемии ИВО ИВАС Иосифа, ИВДИВО-Секретарь стратагемического синтеза ИВАС Кут Хуми подразделения ИВДИВО Кавминводы Ю. Барановой.*

***Сдано:*** *ИВАС Кут Хуми: 08.04.2025*